



Verbesserung der Parkplatzsituation am Heusweiler Markt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Redelberger,

wir möchten darum bitten, den nachfolgenden Antrag in der nächsten Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses sowie im Gemeinderat zu beraten und zu beschließen.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung lässt die Baumstützen am Heusweiler Markt entfernen, um zusätzliche Parkmöglichkeiten zu schaffen.

Begründung:

Bereits seit geraumer Zeit stellt sich die Parkplatzsituation am Heusweiler Markt als äußerst angespannt dar. Die jeweils aus drei Pfählen bestehenden Baumstützen, die einst zum Schutze der jungen Bäume installiert wurden, verhindern dabei das Parken auf insgesamt drei gekennzeichneten Parkflächen. Angesichts des Alters der Bäume sowie des Stammdurchmessers erscheint ein Fortbestehen der Stützen nicht mehr notwendig. Die Entfernung der Stützen könnte insoweit eine rasche Verbesserung der Parkplatzsituation bewirken.

Freundliche Grüße,


Pascal Kopp

Heusweiler, 02.02.2019